

TEMEN QUE LA TORMENTA TROPICAL SE CONVIERTA EN HURACÁN

Emiten alerta 4 en costas del Pacífico por “Andrés”

Suspenden clases en Acapulco y Zihuatanejo; cinco muertos y 4 desaparecidos en Chihuahua

CORRESPONSALES

La **Conagua** emitió la fase 4 de emergencia en las costas del Pacífico, ante la trayectoria de la tormenta tropical *Andrés*, que podría convertirse en huracán.

En Acapulco y Zihuatanejo, donde fuertes lluvias han azotado en las últimas 24 horas, se suspendieron las clases en todos los niveles.

Además, las costas de Guerrero, Michoacán, Colima y Jalisco fueron cerradas a la navegación por lluvia y oleaje elevado.

Por otra parte, una inusual tormenta que azotó la noche del domingo Ciudad Cuauhtémoc, Chihuahua, dejó cinco muertos y cuatro desaparecidos, informó Protección Civil.

Ayer, en su reporte de las 17:00 horas, la **Conagua** informó que *Andrés* podría afectar de Punta San Telmo, Michoacán, a Cabo Corrientes, Jalisco, como huracán, y de Lázaro Cárdenas a Punta San Telmo, Michoacán, como tormenta tropical.

Por su parte, el **Servicio Meteorológico Nacional** de México (**SMN**) informó que *Andrés* se localizó a 230 kilómetros al suroeste de Acapulco con vientos sostenidos de 85 kilómetros y rachas de 100 kilómetros por hora.

Desde el domingo, y ante la evolución de la depresión tropical a tormenta, Acapulco fue cerrado a las embarcaciones menores, se cancelaron los deportes recreativos acuáticos y fue restringida la entrada a la playa a turistas por el alto oleaje y fuertes vientos.

En Jalisco se emitió la alerta amarilla (peligro moderado) para los municipios de la costa y sierra. Chiapas mantiene alerta preventiva, principalmente en las regiones Sierra, Soconusco e Istmo-Costa.



Fecha 23.06.2009	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------



Fuertes marejadas se observaron ayer en Acapulco; las costas del Pacífico fueron puestas este lunes en alerta ante la trayectoria de la tormenta tropical Andrés



Un vehículo fue "comido" por el mar en Ensenada, BC

EL CAOS

Un aguacero en Ciudad Cuauhtémoc inundó unas 12 colonias, lo que provocó el derrumbe de nueve viviendas y que varios arroyos se desbordaran